





Wer wird denn gleich in die Luft gehen?! Drei Tage lang drehte sich im Moerser Freizeitpark alles um die "sanften Riesen" - das Freiballon Festival wurde gefeiert. Am Freitag kamen die kleinen "Ballon-Fans" bei der Enni Kids-Party auf ihre Kosten. Highlight war wieder das Ballonglühen am Samstagabend. In diesem Jahr wurde dieses beeindruckende Spektakel von Bauchtänzerinnen begleitet. Am Sonntag dann stand der beliebte Sparkassen Familientag auf dem Programm. Selbstverständlich hatten auch in diesem Jahr die Besucher wieder die Möglichkeit mal selbst in die Luft zu gehen.

LN39, 2bu-Ballonfestival